



Oster-Aktivitäten an der Hochries

Beitrag

Das schöne Osterferien- und Ausflugswetter sorgt derzeit auch an der Hochries und auf dem Samerberg für vielerlei Aktivitäten. So wird gerade von Nutzern des Bike-Parks gerne der Sessellift von Grainbach zur Mittelstation in Anspruch genommen, um dann sportlich bis abenteuerlich wieder ins Tal zu fahren. Für Wanderer bieten sich im Tal und auf der Mittelstationsebene sowie ganz oben im Gipfelhaus des Alpenvereins Einkehrmöglichkeiten an. Die Kabinenbahn von der Mittelstation bis zum Gipfel beginnt ihren Fahrbetrieb erst Ende Mai.

Fotos: Jörg Schaffer – aktuelle Eindrücke an der Talstation mit Bikern und mit den Angeboten von Sonnenliegen beim Relaxplatz neben dem Kiosk.



